

**"Aquí estoy,
envíame"**



**La Pasión
de Cristo:**

**nuestra fuente
de vida
y misión**

14 Octubre 2024

**48°
CAPÍTULO
GENERAL**

14 de octubre

El 14 de octubre, a las 8:00 Hrs. los religiosos se reunieron en el Aula capitular. Tomó la palabra José, quien invitó a los capitulares a que asumieran una postura correcta, a que cerraran los ojos y a poner atención a su respiración y a disponerse a la escucha del Espíritu. Después dio la palabra al Grupo 5 para que guiara el momento de oración. Se invocó al Espíritu Santo y se leyeron los textos de Sab 9, 1.5.13-14.17-18.9-11 y el N° 72 de las Constituciones.

El presidente saludó a los capitulares y pidió a todos que observaran si en la propia mesa faltaba alguien. Todos los capitulares estaban presentes, excepto el padre Raphael Mangiti Osogo, quien se ausentó por motivos de salud.

Presentó, a nombre de la CCC, los nombres de los capitulares sugeridos para tomar parte de la comisión de redacción: Denis Travers, Paul Cherukoduth, Aurelio Aparecido Miranda Miranda y Jules Mapela Thamuzi. Los capitulares aprobaron esta selección y, por lo tanto, quedó constituida la Comisión de redacción. El presidente propuso, además, una comisión para reformular las propuestas/decretos que llegaron a la secretaría del Capítulo. Los capitulares aprobaron los siguientes nombres propuestos por el Presidente: Alessandro Foppoli, Angel Antonio Pérez Rosa, Enno Rufino Dango, Eddy Alejandro Vásquez López.

Tomó la palabra el padre Yago, quien comunicó que en esta jornada comenzó la fase de “discernimiento”. Presentó el plan semanal acordado por la CCC, para el que se solicitó la aprobación. Los capitulares aprobaron el plan.

Se proyectó en las pantallas una breve catequesis sobre el tema del “discernimiento”, tomando algunas aportaciones del papa Francisco; se leyeron algunos textos breves de san Pablo de la Cruz, sin citar la fuente, un pasaje de la carta del Papa en ocasión del Capítulo general y, al final, una cita del padre T. Radcliffe, op, del 10 de octubre de 2024.

Después de esto, tomó la palabra José, quien hizo distribuir unas hojas a los capitulares que contenían un “una propuesta de Proceso para facilitar el discernimiento”. Los ocho grupos se unieron de dos en dos para el trabajo, cuyos temas se distribuyeron del modo siguiente:

Grupos 1 y 7: vida interior

Grupos 4 y 8: pertenencia

Grupos 3 y 5: liderazgo

Grupos 2 y 6: Nuevos ministerios

Siguió un largo compartir plenario sobre «La vida interior».

Tomó la palabra el Padre Kenneth, que destacó la importancia y la belleza de la vida interior y señaló las numerosas preguntas que se habían formulado sobre este tema. A continuación, recordó una frase del Papa Francisco, según la cual «la realidad es superior a la idea» (EG, 231); por lo tanto, es importante llegar a comprender cómo vivir el carisma hoy para que siga dando los frutos que desea el Espíritu. También alabó la seriedad con la que los capitulares están abordando los diversos temas y cómo escuchar a los demás significa confiar en el Espíritu que hay dentro de cada uno; y es siempre el Espíritu quien guía todo el trabajo del Capítulo hacia el discernimiento correcto.